

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap pagi
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Peratoeran Bestuursacademie KENAPA TERBALIK?

Kabar telah tersiar bahwa Pemerintah akan memboeka Bestuursacademie sebagai gantinya Bestuurs school.

Memang tindakan Pemerintah dengan mengadakan bestuurs-academie itoe, adalah tindakan jang baik sekali, sebab itoelah jang ditonggoe-tonggoe oleh rajat, teroe tama sekali oleh pegawai BB. In donesier.

Malah sesoenggoehnja lahirnja bestuurs academie itoe ada terlaloe lambat, djika kita ingat kepada telah banjaknja academie diantara golongan rajat diloe lingkoengan BB. In donesier, padahal Indonesise BB. itoe haroes lebih tinggi penge tahoeannja dari pada golongan rajat biasa.

Tapi biarlah sedi kit kelambatan dari pada tida ada sama sekali.

Marilah sekarang kita membijta rakan tentang penerimaan zg. moerid oentoek academie itoe. Adapoen jang diterima banja Ind. BB. amb tenaren sadja. Itoe memang tida djadi apa, sebab academie itoe se mata mata oentoek memberikan pendidikan tinggi kepada BB. amb tenaren, tapi dalam peratoeran penerimaan zg. moerid itoe, bagi kita beloem begitoe memoeaskan,

Menoeroet peratoeran jang telah ditetapkan, penerimaan moerid oentoek bestuurs academie itoe akan dibagi dan dipilih dari tiap tiap provincie.

Ingat! Dibagi dan dipilih dari tiap tiap provincie.

Sesoedah dipilih baroelah dibikin oedjian (examen) oentoek mengeta hoi kepandaianja seboeloe mare ka masoek ke bestuurs academie itoe.

Tentang membagi soepaja dari tiap tiap provincie haroes ada jg terpilih, memang itoe peratoeran sangat adilja. Demikian djoega tentang examen patoet sekali diadakan.

Tapi sajang sekali, kita rasa itoe peratoeran ada terbalik.

Jg telah ditetapkan dalam peratoeran, diadakan pilihan lebih doeloe kemoedian baroelah diadakan examem,

Kita rasa lebih baik djika in peratoeran dibalik, diboet examen lebih doeloe, kemoedian baroelah diadakan pilihan djika dirasa perloe memboeat zg s a r i n g a n lagi.

Kenapa begitoe djoega?

Meski kita tidak tahoe dasar dasar jg koeat jg dipakai boeat peratoeran itoe, tapi kita bisa meramal kan, bahwa pemilihan itoe boekan hanja bersandar kepada conduite sadja, tapi bersandar djoega kepada toeroenan menak (bangsawan).

Dengan lain perkataan: Lebih tinggi ketoeroenan bangsawannja, ada lebih banjak harapan boeat di pilih, ketjoeali mengingat baik atau tidak baiknja conduite tadi.

Maka oleh karena itoe, kita tap merasa ragoe ragoe, bagi ma reka jang boekan toeroenan bangsawan. akan terpilih oentoek me nempoe oedjian masoek ke bestuurs academie itoe, djika hanja mempoenjai conduite jang sederhana sadja, padahal conduite itoe se tiap waktoe bisa berubah, karena semata mata tergatoeng kepada mareka poenja Chef.

Tempo tempo djika Chef itoe ganti, dengan sendirinja conduite poen djadi berubah matjamnja.

Kita rasa lebih baik diadakan kesempataan examen lebih doeloe bagi tiap tiap B. B. ambtenaar jg minta dioedji oentoek masoek ke bestuursacademie. dan soedah itoe baroelah memilih boeat mem bagi dari tiap tiap provincie.

Dengan djalan ini adalah menjadi dorongan bagi BB. ambtenaar jg ingin madjoe. Dorongan boeat studie lebih hehat soepaja bisa mempoeh examen.

Sekarang dorongan itoe tidak ada, sebab rasanja beloem tentoe terpilih boeat mempoeh oedjian. meski mereka studie dengan sekeras keranjanja sekalipoen.

Kita berpendapatan demikian itoe, karena kita ingin melihat ke sempataan jang loess bagi BB. In donesier jang masi soeka studie mentjari kemadjoean bagi dirinja tida tertoeoep pintoenja karena peratoeran pilih doeloe baroe oedjian dibelakang.

Djika examen lebih didoeloeakan dari pada pilihan, kita jakia bahwa BB. ambtenaar jang toeroenan bangsawan djoega akan lebih giat memboeat studie soepaja tida kelah bisan tempat dalam tingkat kemadjoean.

Sekali lagi kita katakan, berilah kesempataan examen lebih doeloe, perkara pilihan dibelakang djika njata perloenja,

B.S.

— 0 —



Dalam pelajaran perloe mamah
Tablet Balashin Sai tjap Matjan.
boeat ilangken mabok laet.
kepala poesing dan segerkan badan!

BISA DAPAT BELI DI SEGALA TEMPAT

Phabaran

Pak Wongso ditangkap

Pada hari Kamis jl atas permin taannja politie Djokja P. Wongso telah diperiksa di Hoofdbureau van politie sampai hari Djoem'at dan han hari berikoetnja, hari Saptoe siang ditangkap lagi dan dima soekkan dipendjara Struiswijkstraat Betawi.

Pak Wongso alias toean LV Wijhamer jang terkenal dikalangan pendoeoek Tionghoa lahir dinegeri sisi dan berkawin dengan seorang njonjah bangsa Tionghoa.

Di gang Patikee di Betawi P Wongso mendirikan sekolah oentoek anak anak miskin, sebagian besar anak anak bangsa Tionghoa Beaja sekolah ditoeoep dengan pemberian oedjoed barang barang oleh karena P. Wongso menolak pemberian oeang. Disampingnja mendjadi directeur dari sekolah itoe, ia mendjadi pendjoel katjang goreng. Djoega ia mendjoel kembang goela goela jang diidarkan diantara anak anak pendoeoek Tionghoa.

Adanja peperangan di Tiongkok namanja mendjadi terkenal oleh karena dialah mendjadi toekang lelang ditiap tiap pendjoelan amal. Dengan memakai ikat kepala Djawa dan berbadjo sebagai orang tani ia dapat berdjam djam membangoenkan semangat kebangsaan diantara pendoeoek Tionghoa oentoek membantoe tanah airja. Sa toe gelas champagne dengan harga f 1000.— atau satoe boengkoes katiang goreng dengan harga f 500 dalam Pasar Malam adalah satoe kedjadian jang biasa sadja. Oeang pendapatan itoe digoenakan oentoek menjokong mereka jang menderita sengsara di Tiongkok, dan P. Wongsolah jang orang jang menaikkan harga sampai sekian itoe oleh karena pandainja mengan djoerkan. Walaupoen Pasar-Malam diadakan dilain tempat seperti de Betawi,

„Antara” - Bulletin

No. 1

tentang wafatnja

Dr. SOETOMO

Hari Senen tanggal 30 Mei djam 4 sore dokter Soetomo Pengandjoer bangsa Indonesia dan pemimpin Partai Indonesia Raja telah meninggal doenia di roemah sakit CBZ Soerabaja. Inna lillahi wainna ilahi radji'oen.

Djenazahnja akan dikoe boer hari R. boe djam 10 pagi digedong Nasional Indonesia Soerabaja.

Pada Selasa 31 Mei malam djam 8 oleh Parindra dan Surya Wirawan dengan perkoempoelan pertemoelan lain diadakan pertemoelan doeka tjita digedong Permoekatan Indonesia, Gang Kenari.

Selasa sore dengan kereta api malam akan berangkat ke Soerabaja beberapa pemoe ka pergerakan, antaranja toean L. Lesiangi penoeelis parindra Djakarta sebagai oetoesan tjabang dan Surya Wirawan.

Dr. Soeratmo dan beberapa pemoe ka pemoe ka soedah berangkat hari Saptoe sore jang laloe.

Oesia hampir 50 tahoen.

Dokter Soetomo dilahirkan di desa Ngepeh, afdeeling Ngandjoek pada hari Minggu (Legi) 30 Juli tahoen 1888. Dalam oesia lima poeloe tahoen, koerang seboelan pengandjoer jang terkenal itoe menoeoep mata oentoek selama lamanja.

Soekaboemi, Semarang, Soerabaja atau dilain lain tempat jang ketjil, orang selaloe memboetoelkan P. Wongso dari Betawi. Jang baroe ini di Djokja djoega



Tabbee! . . . —

Selamat pagi saderreks!

Kemarin tk. bandrek memang sengadja mangkir, dan orang kata bahwa kita djalankau aksi lijd e lijk verzet.

Sebenarnya, hati kita masih mendongkol dengan timboelnja itoe Sport incident, tapi sekarang soedah djalan 3 hari, hingga segala sesoetoe jg timboelnja dari akibat itoe, moestinja soedah sama loepa of sengadja diloepakan.

Djoestoe karena itoelah tk ben drek kemarin mangkir boeat bikin loepa jang patoet diloepakan.

Meloepakan, kaloe si loepa itoe boeat keamanan dan ketentraman, kita rasa kagadosa.

Ada „loepa” jang agaknja berbahaya, jaitoe kaloe orang poera poera loepa of meloepakan akan djandjinja terhadap Si Dia.

Loepa jang sematjam itoe, kadang kadang bikin patah „djan toerg hati”.

Kaloe orang jang diloepain itoe bisa menjanji kerontjong sih, masih loemajan, sebab ia bisa menghiboerkan hatinja sendiri dengan soera Sajang disajang . . .

Maar, ada djoega jg absolut tida boleh diloepakan serta jg diloepain itoe sama sekali engga moengkin menghiboerkan hatinja, meski dengan 1001 x ai disajang-sajang djoega; jaitoe kaloe Berpri diloepakan oleh para abonneesja dengan sijsteem poera poera loepa bahwa ini hari ada tanggal moeda, hingga mendjadikan loepa poela boeat bajur bandrek f 075.—, sh! sesoenggoeh terlaloe & te erg Zeekali, saderreks!

— Siapa jg mempoenjai penja kit poera poera loepa model itoe? Minoemlah bandrek!

— Tabbee! . . .

Orang Keloejoeran

diadakan Pasar Malam, Disitoe poen diadakan pendjoelan oentoek amal. Oleh P. Wongso telah ditjat nama seorang toean membeli barang dengan harga saktian.

Ketika orang akan tagih wangnja, maka jg bersangoetan tidak maoe membajanja, Perselisihan faham ini dipendoedoek Tionghoa di Djokja mendjadi pembijtaraan orang banjak, tetapi ketjotjokan tida didapattnja. Pengeroes dari Fonds Amal telah minta pestoeloeogan P Wongso oentoek mengantjan orang jg tidak maoe membajar itoe, P Wongso tidak toema meloeloeskan permintaan Pengeroes ini, ialah toelis kepada jg tidak maoe membajar itoe, djika tidak maoe membajar namanja akandi oemoemkan soerat soerat kabar.

Demikian soerat itoe, maka orang jg bersangoetan telah mengadoek kan kepada politie. P Wongso se karang akan ditoeoet denza di toedoeh melanggar artikel 335 dari Boekoe Hoekoem jg mana dian tara lain menjeboetkan bahwa si apa jg mengantjan orang dengan tjatjian atau tjatjian ditoelis, me maksas orang itoe oentoek berboeat satoe hal, telah mengerdjakan atau mengantjan, maka orang itoe akan dikenakan hoekoem setinggi tingginja 1 tahoen atau didenda sebanjak banjaknja f 300 (Aneta).

— 0 —

SITOE BOELEUD POERWAKARTA

Akan diadakan pesta hari
Minggu tanggal 5 Juni 1938

Doa tahoen lamanja di isi ikan beriboe-riboe. Atas permintaan orang banjak ini kali diadakan pesta. Semoes publik bisa mentjoba mendjala. Tjoba boektikan, tentoe mengherankan. Lekas beli kaartjis dari sekarang soepaja djangan kehabisan.

Harga 1 rakit boeat 4 orang f 5.—,
bisa beli seperampat (boeat 1 orang) f 1,25.

Bisa berdamai dan membeli kartjis pada:
Rd. MOESTAPHA Agent ini soerat kabar di Poerwakarta.

3000 tahun masih berjangkit

Sidikit penjiwaan tentang ta biatnja orang desa Parean Onder district Kandanghaer (Indramajoe).

Walaupoen soedah ratoesan ta hoen, djaman soedah mendjadi mo deru tapi tabiat didesa Parean ma sih beloe bercebah, oemoemnja diseboet djaringan atau mentjari djo do. Tempat djaringan itoe kebiasa annja di Aloen aloen iboe Kota Kandanghaer letaknja dipinggir djalan raja. Setiap boelan moeda (terang boelan) beberapa groep orang laki laki dan perempuan, landjang (perawan), dan djanda toea tidak ketinggalan ikoet ber koempoel mentjari djo.

Orang dari lain tempat perloekan datang diitoe tempat, apa poela jg beloe tahoe djaringan, djaringan itoe boleh dikata Gambar hidoep roman van Java.

Belakangan mendengar kabar, bahwa adanja djaringan itoe hanja oentoek orang desa itoe saja; er tinja; baik lelaki maepoen peram poean, kalau dari tetangga desanja tidak diterima sandan goerau (soal djawab) dalam groep itoe, semata mata mendjadi tjera berai meni nggalkan orang dari lain desanja.

Didalam djaringan jg diobrol kan oleh silaki dengan lemah lem boet tentang hal peroesahan apa saja jg ahirnja mendatangkan kemoelaaan djantara mereka besa toe (dimana soedah kawin); itoe tjara; agar sidjantoe hati ter tariknja.

Oempamanja: „pagi pagi kita berdoea kesawah mengambil kajoe bakar dengan pake djoekoeng si nok (si njai) jg anak berdoedoek diatas djoekoeng sembari menari, kangkang jg memboeh: kang! se nang! dan lain lain peroesahan: begitoeah akalnja silaki laki jg mengharap ke si

Se'soedahnja ini soeka dan itoe maoe, si boeah djantoe itoe di antarkan dari tempat djaringan ke roemahnja, begitoeah seteroesnja, dengan tidak bisa masoek keroe manja si perempuan, hanja sam pai dipekaragannja saja, jg soe dah mendjadi oemoem diitoe tem pat,

Sedang perkara kawin tidak moedah, lantas toenggoe 2 of 3 taoen lagi. Oempamanja si laki laki maoe tidoer diroemah si tidak ada halanganja, asal soedah memberi tahoe lebih doeloe kepada koesa didesa itoe, dengan tjaranja menghadap didesa itoe membawa 1 lembar sirih dan wang banjaknja f 0,05 (lima Cent); begitoeah pen dngaran Penoeelis.

Adanja djaringan itoe dari taoen 1930 kebelakang ada baik dan actie oepamanja perawan tidak pake badjoe hanja diikat dada oentoek menoetoei tetanja, dan memekai toesoek ditoesoek ditengah2 kon denja berdiri tegak, Oepamanja randa (djanda) biasa pake badjoe koeroeng telorasin tjelep Java oemoemnja, dan bertoesoek konde, ditoesoekannja dari pinggir, baik kekanan maepoen kekiri itoe tj ranja pakean perawan dan djanda.

Djaringan masa ini ada berbede dengan dahoele kala, djanda dan perawan sama sakali tida ada tanda2nja boleh djadi dapat peng roeh dari koepoe2 malam jg mendjadi djaringan titiron dari des lain jg senggadja mendjaring sipe nonton djaringan tsb.

Penoeelis memboeka topi kepada si perawan dan sidjana djaman doeloe jg tegoe memegang kehor matannja didalam djaringan hanja masa ini merasa sajang adanja djaringan, kalau kalau jg mendjadi

Instituut voor Opleiding tot Kantoorwerkzaamheden di Bandoeng, Riouwstraat No. 42

Afd. B. B. Cursus, memberi pelajaran oentoek ambtenaar B. B.
Afd. Bureau cursus memberi pelajaran oentoek administratieve ambtenaar di Departementen dan kantoor-kantoor Gouvernement.

Afd. Cursus boeat perdagangan ketjil dan peroesahaan, Afd. dagang pertengahan dan didikan oentoek „

Keterangan bisa didapat pada:

Directeur W. F. Buurman, Sumatrastraat No. 48 Bandoeng atau pada Hoofdbestuur dari N. I. A. T. W. U. Merdikaweg 13 Bandoeng.

titiron djaringan itoe sajanja se makin lebar.

Adapoen djaringan di desa Pa rean, ta' mendjadi halangan karena soedah kebiasaan menoeroet djaman doeloe kala, hanja chawati oentoek oemoem ditiroe goena djalan pelatjoeran, sedang tempat djariugan itoe ada dipoesatnja Onderdistrict Kandanghaer.

Di Kandanghaer itoe didoedoe ki beberapa bedrijf pegawai Ne geri, ta' koerang jg mempoenjai anak perawan tanggoeng, of lan djang tanggoeng.

Terserah kepada pembatja, ini sekedar riwayatnja di desa Parean agar oemoem mendjadi taoe,

S.

Twijnerij jang pertama.

Antara mendapat kabar, bahwa tg 1 Juli ja d, di Pingsih, Wates, hendak diboeka soeatoe twijnerij jang pertama, Dimakoed akan mengadakan twijnerij di 50 tempat sampai Januari tahoen 1939 ini, jang haroes diboeka antara Wates dan Tjilatjap. Boeat keperluan ini oesaha terseboet telah mendapat sub sidie dari fonds 25 miljoen, seba njak 2 ton roepiah,

Kepala pendjahat menjerah kan diri.

Aneta dapat kabar bahwa kemarin sore seorang kepala peram pok nama Moerdan telah menjerah kan diri kepada politie di Tjika rang, Betawi.

Moerdan adalah seorang kepala pendjahat jang memang soedah di tjari oleh politie, berhoebeng dengan perampakan diroemahnja Hadji Djisman dikampoen Tjipi nang Melajoe Mr. Cornelis pada tahoen 1937 jl.

Kawan2 nja lima orang semoes telah ditjngkap. Selama dalam semboenjian itoe Moerdan bersen djata pistoel dan mengadjar pentjak sehingga mendapat perhatian besar dikalangan pemoea.

Setelah menjerahkan diri Moer dan dikirim ke Tjililitan oentoek diperiksa lebih landjoet. Dari pe ngakoennja sendiri Moerdan telah toeroet djoega merampok didaerah Bekasi.

Malam berpisah bagi Mr. R. Koesoemaatmadja

Bertempat disoci teit „Pagoejoeban“

Aneta mengabarkan bahwa pada malam Minggoe jl. ini ber tempat digedong sociteit „Pagoe joeban“ Batawi, telah dilangoeng kan pesta perpisahhan bagi Mr. R. Koesoemaatmadja dan Raden Ajeoe uja. Seperti jang telah dikabarkan beliau dipindahkan ke Semarang.

Toean soedah kirim postwis sel pada adm. Berita Pr.?

Penarikan Loterij.

[Samboengan kemarin.]

89305	15695	14119	12631	44369
16938	23714	32244	25805	21565
40715	26926	37829	40132	20984
17372	27331	27053	16982	39302
16682	22886	23605	32416	19631
38987	23460	26090	44711	37799
38949	22680	14187	41259	33581
27470	44803	20234	30225	10941
41818	18620	17097	25549	18996
18817	44355	44895	24752	18233
36671	16670	14534	27582	24019
28148	37718	40010	12411	33066
42891	34989	35652	35138	44253
43185	13903	26849	25138	40757
42504	26918	27007	11442	18546
21962	20665	42254	19863	20095
10136	18969	28952	29041	22526
22772	22092	37623	35182	30338
29395	23990	28651	18661	10765
43312	25467	23290	37915	26305
38435	12838	21821	34119	37770
20107	26854	16442	11413	35795
38974	25862	31725	38939	33651
21938	41553	81416	11151	32797
85870	40222	10342	16401	11866
18631	31360	11131	43544	24461
27588	38422	30493	43591	39718
30800	16714	14772	27895	38544
31034	42776	39466	40761	37890
36559	24200	38858	29477	13831
43420	20657	30861	22654	31168
34200	16676	32152	25310	31869



Sedjoli merpati jang beroentoeng

Kita mendapat kabar bahwa R. Soeriadi Soeriodarm o lste Luite nant dan leerling vliegenier KNI L. akan menikah kepada R. Roro Oetami, poetrinja R. Ramelan di Solo, hari dan tanggalnja pernika han beloe kita mendapat tahoe.

Toean Roestami meletak kan djabatannja

Didalam vergadering jang telah laloe, telah dipoetoeskan tentang permintaannja toean Roestami be renti dari djabatan Voorzitter „Wi rahma Sari“

Telah dipoetoeskan poela jang mendjadi gantinja toean terseboet, jaitoe toean Resman, sedangkan Vice voorzitter tetap toean Roebana

Leiders terdiri dari toean toean Roebana, Soenarja dan Gantidja, sedangkan Adviseur adalah toean Wirakoesoemah dari Rantjaeek Perloe diterangkan disini, bahwa besok pada hari Minggoe ddo 5 Juni 1938, akan diadakan vergade ring lagi dengan agenda:

1. Bestuursformatie jang lain,
2. Wirahma Sari akan bersama sama bekerdja dengan toeneelver eeniging Loetoeng Kasroeng, mem biku perajaan Studiefonds „Bekel Pangoengsi Harti“ jang telah men dapat Rechtspersoon.
3. Bisa atau tidaknja Wirahma Sari mengadakan kelenengan Soen da oentoek satoe boelan satoe kali, dengan tempatnja di gedong Him poenan Soedara,

Examen Stenograaf

Pada hari Saptoe jad. bertempat di „Log. St. Jan“ oleh Commissie der Vereeniging van Leeraren in Stenografie en Machineschrijven akan diakan examen, oentoek Kan toorstenograaf (Nederlandsch diploma A & B).

Dari semoes deelnemers 70 pCt. dari Instituut tot Opleiding voor Kaatoerwerkzaamheden, jg ada di Riouwstraat 42.

Mutatie B.B.

Rd. Soerjaamidjaja, Welana da ri Tjibadak, dipindahkan ke Tjong geang.

Jaarvergadering

Bandoengsche school ver eeniging.

Kemarin malam. telah dilang soengkan jaarvergadering dari Ban doengsche schoolvereening, oleh karena voorzitternja Resident MF Tydeman berhalangan, maka pim pinan diserahkan kepada anggauta jang toea, jaitoe toean A. Groen.

Tentang keadaan jaarverslag di terima dengan baik, Balans dan exploitatierekening tidak ada jang haroes diberikan opmerkingen, se hingga terhadap bestuur diangap perloe dikasihkan acquit en decharge

Selanjutnja voorzitter mengoe tjapkan poedjian terhadap school hoofden, tentang pekerdjaannja Ma reka pada tahoen jang telah silam.

Gang Saritem mendjadi laotem api

Tadi malam moelai djam sete ngah tiga, pendoeoek Bandoeng telah dibikin kaget, oleh melihat nja, didjoeroesan sebelah barat de ngan sinarnya api itoe soedah mem bikin orang orang mendjadi lemas dan saling mendoeaga.

Sebagian orang mendoeaga bah wa kebakaran itoe dibetoelan Ke bonmanggoe, jang lainnja lagi men doega dibetoelan Tjibadak. Tjite poes enz enz.

Setelah kita saksikan dengan nja ta bahwa itoe kebakaran adalah di hoek djalan Saritem.

Roemah roemah jang terbakar, jang kita dapat tjatat, diantaranya: Roemah Hadji Ipon, Emen, Ade nan Sadri, Emeh enz.

Oentoeng Gemeentelijke Ban doeng Brandweer tidak telat da tengnja, sehingga pertolongan bisa lekas didjalankan, sebentar saja itoe api soedah mendjadi lenjap.

Selain dari G. B. Branlwee, kita lihat lagi orang orang jang mem berikan pertolongan dengan memo tong pohon pisang, dilempar lempar kan kedalam api, mengambil air dari kali dengan ember disiram siramkan kepada bilik roemah jang beloe dimakan api, sehingga de ngan pekerdjaannja banjak orang begitoe, itoe api tidak mendjadi le bih besar lagi.

Kita pertjaja kaloe pertolongan telat datengnja soedah barang pas ti itoe kampung jang begitoe be sar sebentar saja bisa lenjap dima kan api karena diitoe kampung, roemah roemahnja semoesah ham pir dari bilik dan letaknja berleng ketan satoe sama lainnja.

Berapa roemah jang dimakan api, dari mana asalnja dan berapa keroegiannja kita beloe bisa ka barkan.

Djam tiga lebih sedikit baroe itoe api hilang dipemandangan ma ta, dan orang orang penolongnja poen baroe pada boebaran.

Dilipoe mentah-mentah

KLK. tinggal beroemah di Ban tjeuj No. 11 kemarin sore dikira djam 3, oleh seorang Indonesier telah ditipoenja barang pakaian se harga f 95.—

Terdakwa menerangkan bahwa ia telah diseroeh oleh seorang Eu ropa tinggal beroemah di Burge meester Kuhrweg oentoek minta satoe blok kain hitam.

KLK. laloe bersama sama ter dakwa datang diitoe roemah jang terdakwa oendjoekkau dan terdak wa sendiri laloe masoek diitoe erf kemoedian ia kembali lagi dengan memblangkan bahwa toean lagi



Diganggoe tidoer.

Kita sebagai wakil Kang Abang tadi malam masoek dan ke loear gang, tapi djangan salah raba saderekkkkks' boekan nglen tjer tjari tjari si balis Aroma atau si Gedjed Mulo, tapi nglen tjer ka rena pikiran gelap, sebab soedah malem tanggal satoe, tentoe kita tidak bisa tinggal diroemah dengan leloesa, sebab orang orang jang menagih acceptatie ini hari tentoe pada koempoel diroemah.

Bissanja kaloe soedah habis boe lan, kita pigih di kantoor be rangkat djam 5 pagi, poelang diroemah djam 10 malam, sebab takoet ketemoes didjalan dengan jg membawa rekeningan.

Asaaaach, memang oetang itoe mendjadi rintangan dari segala pe kerdjaan, bigitoeah tadi malam se lagi kita ngelamoen, meski poen soedah djaoeh malam, kita tidak bisa tidoer sadja, di dalam pikiran penoeh dengan tjita tjita jang akan terdjadi pada ini hari, bagaimana tjaranja menolak itoe rekeningan.

Dikira djam doea tengah malam didengar soeora tongtong dan orang orang diloeat pada lari kian kema ri sambil berteriak „Kebakaran kebakaran“. Biar tengah malam djoega mendengar jang ri boet riboet begitoe. itoe pikiran jang poesing djadi hilang, dengan terboeroe boeroe kita menoedjoe itoe tempat kebakaran.

Serenta sampai dibetoelan Hotel Trio semangkin tjepat la gi berdjalan karena orang mem bilangkan, bahwa itoe kebakaran di gang Saritem jang biasa diting galin tante tante en nichtje nichtje van kita.

Astaga itoe kebakaran betoel sa dja didekatnja roemah nichtje di gang Saritem, tapi kita tidak perloe periksa itoe api, lebih doeloe periksa si nichtje jang lagi membikin beres ipoenja ge loeng Tjijoda, katanja biar roemah nja kebakaran tapi reclame jang paling perloe, karena tentoe banjak Orang jang menonton . . . megat moentah!

tidoer, terdakwa minta soepaja itoe barang ditinggalkan saja dan di dalam tempo satoe djam KLK. bo leh poelang kembali.

Dengan tidak dipikir jg lebih pandjang lagi, laloe saja itoe ba rang dikasihkan kepada terdakwa setelah satoe djam lamanja KLK. poelang kembali, ternyata terdakwa soedah tidak ada disitoe.

Badan jang sial

Kemarin telah dibawa dikantoor politie seorang bernama Dj tinggal beroemah di Bodjongloa, karena di persalahkan telah mentjoeri badjoe dengan isinja jg lagi digantoeng kan di loods Pasar Baroe kepoenja an T F Oe tinggal beroemah di Pengalengan.

Isinja itoe badjoe kita bisa terang kan jaitoe: Satoe pertemonai jg diisi 7 pandbriefjes dengan wang contact f 17,28.— satoe horloge nik kel dengan rantainja perak, begitoe poela berikoet roepa roepa barang lainnja lagi, jg djoemblahnja se moea ada f 47,50.

Dj mengakoei bahwa ia ambil itoe barang ambil itoe barang kira kira djam 4 pagi.

HOLLANDS-INLANDSE KWEESCHOOL „GOENOENG SARIE“

DI BANDOENG

Neutrale Kweekschool memakai Internaat.

Rensjana pelajaran dipersamakan dengan sekolah Goebnemen. Goeroe-goeroenja mendapat hak se penoehnja oentoek mengadjar.

Permintaan masoek boeat Gelijgestelde 1e Klas: seperti oentoek Openbare MULO.

Keterangan berikoet perminta'an masoek pada: Hoofdbestuur N. I. A. T. W. U. Merdikaweg No. 13 Bandoeng. TELEF. No. 2558.

Gelijgestelde A. M. S. Afd. B. di Bandoeng.

Moelai tanggal 1 AUG. 1938 di Bandoeng akan didirikan gelijgestelde Algemene Middelbare School Afd. B. Segala oeroesan, keterangan dengan permintaan masoek dipersilahkan kepada:

Ir. A. J. H. van LEEUWEN di Lembang. atau pada: Hoofdbestuur N. I. A. T. W. U. Merdikaweg 13 Bandoeng

Sudeten Duitscher di Tsjecho Slowakije dan pemimpinnja.

Konrad Henlein, dari goeroe gymnastiek mendjadi pemimpin Sudeten Duitschers terkenal

Keinginan ini golongan terhadap pemerintah Tsjecho-Slowakije.

Henlein berhadapan Benesj, President Tsjecho-Slowakije.

Seloeroeh doenia baroe ini tertarik perhatianja karena kedjadian ditapel wates batas Tsjecho Slowakije, dimana doea orang penoeng gang motor Sudeten-Duitsch ditembak mati oleh pendjaga Tsjechen. Ini kedjadian bisa se bagai api jang menjebakkan doenia berkobar Dari semendjak kedjadian tanggal 22 Mei '38 itoe hingga sekaraag kabar kawat teroes memoeat soal jang mengenai Sudeten Duitschers di Tsjecho Slowakije dan pemimpin nja Henlein. Dibawah ini kita akan tostoerkan sekedar tentang ia dan orang jang mendjadi poentjak pimpinan pemerintah Tsjecho-Slowakije, President Benesj. — (Aneta).

Sambosngan kemaren.

Dalam tahoen 1909 ia telah men dapat gelaran doctor dalam ilmoe kesoesastran dan tidak lama kemoe dian diangkat mendjadi goeroe di Sekolah Dagang Tinggi di Praag (Tsjecho Slowakije), Disitoe ia di wadjibkan memberi pelajaran tentang soal economie dan sosiologie. Sampai tahoen 1914 ia tetap mendjadi goeroe dan baroealah ketika timboel perang doenia, orang moe lai mengenal namanja.

Benesj dapat membantoe Masaryk dan kawan kawannja dengan ceang, Maka ketika Masaryk haroes melarikan diri keloear negeri oentoek mentjarikan pelindoengan baginja, tinggalah Benesj sendirian, orang jang mengetaboei seloek beloekeja kedjadian kedjadian dinegerinja. Ia pergi ke Djerman dan ke Nederland dan berapa kali menjeloeh doepkan soerat soerat kabar jang diterimanya dari kawan kawannja oentoek dibawa kenegerinja. Perloenja oentoek mengetaboei keadaan negeri dengan sebetolnja.

Ia atoer dengan memakai spion nage—systeem, sebingga dengan djalan demikian ia telah mendapat soerat soerat roesia dari ka oem amhtenaren dan ditambah lagi ia diangkat mendjadi pemoeika Legioen Tajeko Slowakije, jang te roetama terdiri dari ka oem tawan nan dan pelarian dari balatentara Oostenrijk. Ia poen bergerak poe la dalam kalangan journalistiek dan menoeis dalam soerat2 kabar dilain negeri tentang hak jang soetji dari ka oem Tsjechen diker djaan jang merdeka.

Maka dapat dipastikan bahwa Benesj sesoedahnja dapat didirikan kemerdekaan Tsjecho Slowakije dengan President Masaryk, memegang djabatan jang berpengaruh sekali.

Pada berdirinja Republik Benesj telah diangkat dalam djabatan mengemoedikan pemerintah dan selama ada perobahan perobahan kabinet ia tetap sebagai minister boeat oeroesan loear negeri. Salah satoe pendiriannja ialah kepastian negeri dan ketetapan damai Europa-Tengah.

Oentoek dasar ini maka dalam tahoen 1920 telah didirikan Kleine-Entente sedang Benesj sekarang djoega mentjari persahabatan dengan Frankrijk dan didapatkan itoe.

Pada 31 Januari 1924 ia telah mengadakan perdjandjian persaha

batan dengan Parijs Bersama-sama itoe ia beroesaha meudapatkan per hoeboengan perdagangan dengan negeri tetanggannja.

Djoega kegiatannja di Geneve orang telah kenal kepadannja, Moelai tahoen 1923 sampai tahoen 1927 ia diangkat mendjadi anggota Raad Volkenbond, seperti pada tahoen 1932 sampai sekarang. Oleh karena itoe, orang dapat mendjamin kan bahwa Benesj adalah peng gantinja Masaryk ketika ia ini ka rena oesia soedah tinggi terpaksa menjerahkan pimpinan pemerintah han kepada orang lain.

Benesj melandjoetkan polititiek nja maepoen keloear negeri maepoen kedalam negeri sendiri, dengan garis garis seperti jang ditentoeikan oleh almarhoem Masaryk.

Oesaha Benesj ini dapat mendjalkan dengan bantoeannja ia poen nja minister president Dr. Hodza jang riwajatnja pernah kita toe toerkan.

Dengan oesahanja sendiri ia ber daja oepaja soepaja Pemerintah dapat bekerdja bersama sama dengan pendoeoek Djerman jang sama berada dinegerinja.

Agar dapat tertjapai ini, maka ia telah meloeloek apa jang diminta oleh bangsa Djerman se hingga dapat kestia'an dari mereka terhadap Pemerintah Tsjecho Slowakije.

Berapa besarnja itoe kesetiaan boleh diboehtikan dengan kehen dak Sudeten Duitschers sekarang dengan pimpinan Henlein ialah minta autonomie sama sekali dan tidak memperlihatkan keterim kasihnja atas hak-hak jang soedah diberikannja.

Apakah soal ini akan membawa riwayat baroe bagi doenia, orang masih koeatirkan. Betoel menoeeroet kabar kawat jang belakangan inci denter tidak diwartakan. Tetapi pelanggaran tapel-batas oleh mesin terbang kedoea fibak, masih sering dilakoekan Banjak orang ramalkan bahwa Duitchland mengandoeng tjita tjita terhadap Tsjecho Slowakije sama dengan terhadap Oostenrijk jang soeda laloe itoe. Bahw keadaan doea negeri ini tidak sama orang telah makloem. Djika Oostenrijk zonder madjoekan perlawanan boeka pintoenja tentara Djer man masoek dengan Tsjecho Slowakije tentoe tidak begitoe. (Aneta)

—o—

ARDJOENA - MULO

disjahkan dengan besl. D. O. E. tanggal 23 October 1936 No. 33145/B di BANDOENG, Riouwstraat No. 42

Daptar pelajaran menoeeroet sekolah-sekolah Gouvernement, dengan mempoenjai Goeroe-goeroe jang mempoenjai hak boeat mengadjar. Keterangan bisa di dapat pada: Directeur

Fl. Th. van PUTTE Lombokstraat 42 B dan Hoofdbestuur N. I. A. T. W. U. Merdikaweg 13 Bandoeng

SJA'IR PESTA

P.S. SINGGALANG

I
Makan papaja sambil minoem sroetoe
Abis diminoem rasa panas dibibir
Kasih salam dan bahagia kita tentoe
Pada semoea toean dan njonja jang hadir.

II
Tida ada ajam dan boeroeng bertandoek
Ajam djantan berkokok diatas mobil
Toean2 dan njonja2 slamat doedoek
Goena melihat adanja main toneel

III
Poelohan riboe roemah dalam ini kota
Selaloe tambah ta'ada poestoenna
Soesah pajah memboestnja ini pesta
Dari tenaga anggauta dan pengeroesnja

IV
Ada kreta toebroek pendjoel sate
Toempak kahar djalan kota sekitarnja
Ini pesta diremboeg dalam Komite
Toean Wazar dia sebagai Voorzitternja

V
Tjari pohon kemoening dapat pohon patjar
Tjari dipasar boekan sadja moestinja
Ini vergadering berrapat diroemah
toean Anwar
Toean Mizar itoelah penoelisnja.

VI
Kreta api lari tjepet boekan kepalang
Sampai Madicoen diganti spoornja
Pesta ini menghormat p. s. Singgalang
Jang telah sepoeloh tahoen oemoernja

VII
Kota Malang dipandang paling adajab
Banjak Irrigatie dan besar ressortnja
Tida kepalang Singgalang masoek di Persib
Hendak memperbaiki pergaolan dan sportnja

VIII
Pergi ke Malang membawa mata bidoeri
Sampai kesana boeang ongkos sia sia
P. s. Singgalang tida goena anak Soematra sendiri
Akan tetapi goena semoea Bangsa Indonesia

IX
Boeroeng katik boeah waringin makannja
Boeroeng perkoetot terbang di pesisir
Boeat tjerdik toean Ariffin ketoeanja
Boeat pembantoe toean Saleh dan toean Sabilir

X
Semoea herita datang dari programma
Maepoen dari Amerika sampai Europa
Semoea anggauta senang kerdja bersama
Kehendakpoen bersoeka dan seroepa

XI
Djalan djalan membeli perkakas tjangkir
Disejala warcengan maepoen di toko
Pelan-pelan menarik napas goena memikir
Dimana pestaan ini sebagai tjonto

XII
Boeah manggis rasa manis didjoel laris
Semoea ditaksir dari Soekamandi datangoja
Toean dan njonja rasa manggis karena abis
Semoea sja'ir ini dari Tjasmehdi pengarangnja

Schoolinternaat „GOENOENG - SARIE“

DI BANDOENG.

Pendirian atas oesahaja N.I.A.T.W.U oentoek moerid sekolah sekolah samboengan dan peladjaran menengah dengan diamat amati dan mendapat pimpinan leraren MULO bersama A.M.S.

Pembajaran, berikoet ongkos tjoejtian dan pemeliharaan jang sederhana moelai dari f 15,—

Keterangan dan prospectus bisa didapat atas permintaan pada:

Hoofdbestuur dari N.I.A.T.W.U.

Merdikaweg 13 Bandoeng — Telf 2558

Berita Doenia

Tiongkok-Japan Mandi darah di Canton

Setelah diadakan pertempoeran jang begitoe hebat di Kweith, jang membikin rata2 manoesia pada mandi darah, maka orang2 Japan di Kweith laloe menoeoedje ke se belah wetan dari Honan, dan sebelah kidoel dari Lungkaispoerweg, oentoek menhoemoemkan kemenanganja pada Chineseche oorlogsbul letin.

Mendjadi korbannja Bom

Penjerangan bom jang paling belakung sekali, di Canton terdapat 100 orang jang mati dan 200 orang jang loeka.

Britsche zendelingen di Canton telah minta kepada aartbischoep di Canterbury soepaja mengirimkan telegram kepada pemerintah Inggris, jang maksoednja protest terhadap sikap Japan jang kedjam itoe.

Berbareng dengan itoe, djoega Amerikaansche burgers di Hongkong mengirimkan telegram kepada Amerikaansche minister van Buitenlandsche zaken Gordell Hull jang isinja sama dengan telegram diatas tadi.

Japan-Sovjet Komplotan biroeang merah.

Telah tersiar kabar bahwa orang Japan telah menahan 1500 communisten jang telah ditoeoedeh bersalah pada boelan Mei 1936, dan belakangan ditangkap dan ditahan poela 235 orang.

Orang-orang terseboet diatas itoe sekarang baroe diperiksa oleh pengadilan Japan dengan pintoe ter toetoe.

Toedoehan mendjadi spion

Rajjat Moskou telah mendjadi koget setelah dioemoemkan bahwa seorang Generaal bernama Goriachev haroes berhadapan dengan pengadilan, dengan doedoeknja per kara ada sebagai berikoet:

Ketika diadakan proses terhadap parkarannja Rykof dan Bucharin salahsatoe saksi telah menerangkan bahwa ada satoe generaal dari C. valerie jang soedah toendjang itoe komplotan resia, jang namanja ti lak disoeboetkan, itoe Generaal ada didadam kekeoesaannya Kremlin. Itoe saksi menerangkan lebih djaoeh, bahwa Generaal dari cava

lerie jang diperlindoengi oleh Krem lin beroesaha oentoek membikin hianat terhadap Stalin, Vorosjilov dan Jeshoff, bahkan akan memboe noehnja.

Didalam penjelidikan, bahwa itoe Generaal jang telah berhianat, na manja jaitoe Goriachev kini telah ditangkap dan bakal dihoekoem. Sepandjak berita di Moscou, setelah Generaal Goriachev diperiksa oleh pengadilan Militair, ahirnja hendak ditembak mati.

Perang-Saudara.

Kapal Frans dibom bardeerd.

Menoeroet kabar jang tersiar, bahwa delapan boeah masin terbang kemarin pagi telah bombar deerd pelaboean, sehingga telah mangenai Franschevrachtschip „El djem“ jang ahirnja mendjadian terbakar sama sekali.

Ketika bom meletoes diatas El diem, 3 orang matrozen bangsa Inggris telah mendapat loeka parah, jang itoe waktoe mereka me ngikoet itoe kapal.

Ketiga matrozen terseboet didoe ga tidak akan tertolong lagi dji wanja.

Madrid dihoedjani dengan Bom.

Kemarin pagi Madrid telah di hoedjani dengan bom jang dilakoekan oleh artilleriebombardement, jang lamanja doea djam.

Jang mendjadi korban 3 orang mati, diantaranya doea orang anak anak, dan lima orang jang mendapit loeka.

Menoeroet hitoengan, ada 150 boeah bom jang telah djatoeh ke dalam kotta.

Protest keras.

Berhoeoeng dengan adanja serangan bom dari Spaansche, terhadap Fransche spoorwegstation di Gerbere, maka ministerie van Buitenlandsche Zaken telah minta ke pada Fransche consul di San Sebastian soepaja memadjoekan protest terhadap nationalistische Spaansche autoriteiten.

VERGADERVERBOD

hoeat Partindo-Permidan P.S.I.I. ditjaboet. Dari Bogor dikabarkan: Dengan officiel, telah ditarik kembali besluit Goebornemen ter tanggal 1 Augustus 1933, jang mengenanakan pembatasan atas hak bersidang oentoek „Partai Indonesia“ diseleroeh tanah Indonesia.

Djoega telah ditarik kembali besluit Goebornemen tertanggal 4 October 1933 jang mengenai pembatasan hak bersidang oentoek Permidan P.S.I.I. dikeresidenan Benkoelen.

OBRAL BESAR ! OBRAL BESAR !

Moelain tanggal 28 MEI
Speciaal Jaarbeurs opruiming

Jaarbeurs soedah deket! Jaarbeurs aken dateng!

Dari itoe kita sengadja bikin ini OBRAL. Boeat menjamboet kedatengannja Jaarbeurs, maka keperloean boeat Njonja-njonja dan Toean-toean dari segala roepa Barang bahan bahan jang ada di kita poenja Toko, semoea dapet potongan besar!

Kaen Sepraj Tjap Djempol — lebar 2,30 x 2,40 meter p. stuk f 1,80

Creppe de China Kembang per meter 0,50 en 20 pCt. Korting

Potongan dari 5 pCt t/m 20 pCt korting

Kita harep Njonja-njonja dan Toean-toean soeka dateng menjaksiken di kita poenja toko, kita tanggoeng 100 pCt. memoeskakan dan 100 pCt. menjenangken pada pembeli!

Datenglah selekasnja

Memoedjiken dengan hormat

TOKO JULIANA

Gr. Postweg 45 [Naast Postkantoor]

PRACTISCH - ECONOMISCH - TIJEPET-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT; DJIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN: AUTOBUS DIENST

TJAP - MATJAN

TRAJECT:
Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:

BANDOENG - TASIKMALAJA
Via Tjiawi: 5,30, 7,30, 8,30, 10,30, 12, 2,30, 3,45.
Via Garoet: 6,30, 9,45, 11,45, 1,30, 4,30.

TASIKMALAJA - BANDOENG
Via Tjiawi: 4,50, 6, 7,35, 8,45, 10, 12,30, 2,30.
Via Garoet: 4,45, 6,45, 7,45, 10, 1,15.
Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

KERADJINAN TANGAN CURSUS BREIWERK

Sekarang zaman modern, zaman kemadjoean! Dari itoe, kaem perempuan Indonesia djoega haroes toeroet berlomba-lomba dengan zaman modern dan zaman kemadjoean, jaitoe mempeladjar pekerdjaan keradjan tangan jang sangat besar faedahnja, boeat keperluan sendiri dan boeat mendjoelan.

Beratoes-ratoes gadis Indonesia dan lain lain bangsa jang soedah tammam dan jang masih beladjar dalem kita poenja cursus sama mendapat peladjaran keradjan tangan (Breiwerk) soelam membikin roepa roepa pakean boeat Toean, Njonja dan anak-anak dan perhiasan roemah tangga jang indah sekali.

Sekarang masih terima moerid baroe bajaran boleh berdami di kantoorkita.

Djoega terima pesenan roepa roepa pakean. Dan mendjoel pakean hasil pekerdjaannja cursisten, harga moerah.

Hormatnja de Directie

T. N. K. BROTHER'S Co.

(T. N. K. HANDWERKCURSUS)

Groote Postweg Oost (Katja katja Wetan No. 92)
BANDOENG - Telefoon No. 152.

Ada U poenja

adres jang

soedah

terke-

nal.

Kleermaker I. SOEDIA
ACHTER PASARSTRAAT No. 2 - BANDOENG

TJEPET,

NETJIS,

MOERAH.

Natuurlijke Geneeswijze VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng.

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poatoes pengharapan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit saeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**.

Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjng, Sakit Prampoean, Kentjng Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloesti Sakit Kepoetian dara (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS.
NADRUK VERBODEN.

Pembatja BERITA - PRIANGAN dan SINAR-PASOENDAN!

Kalau Njonja-njonja dan Toean-toean handak belandja ditoko-toko, datanglah terlebih dahoele kepada toko-toko jang memasang advertentienja dalam ini soerat kabar tentoe mendapat kemoerahan

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

• INSIGHE
• CLICHE'S
• STEMPEL
• VERNIKKELD



Clichéfabriek "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
PMH [45 M], Batavia II (190 M)
Bandoeng II (103 M),

Rebo 1 Juni 1938

5.- sore Hawaiian band
6.30 . Lagoe Arab modern
6.45 . Gamelan "Securitas"
7.15 malam Sedikit pembitjaraan
7.45 . Berita s.k. dan kabar da-
gang
8 - . Radio Tonsel Peh Tjoen
11.- . Pidato tentang Igam Is-
lam

PMN 29 M

11.-malam Pidato tentang Igama
Islam
11.45 . Lagoe Melajoe
12.- . Toetoeop

-o-

PMH 45 M, Batavia II 190 M,
Bandoeng II 103 M,
Kemis 2 Juni 1938

5.- sore Lagoe Dolanan Djawa
5.30 . Tionggoa modern
6.- . Lagoe Bali
6.15 . Lagoe Siam
6.30 . Soeara Adzan
6.45 . Tanah Arab didjaman mo-
dern
7.15 malam pidato dan Tafsir Qoer-
an
7.45 . Barita soerat chabar dan
chabar dagang
8 - . Studio Orkest
9.- . Ketjapi Orkest
11.30 . Toetoeop

PMN (29 M)

11.-malam Perk: "Pengliboer
Hati"
12.- . Toetoeop.

-o-

PMH (45 M) Batavia II (190 M)
Bandoeng II [130 M].
Djoemahat 3 Juni 1938

5.- sore Dongengan oleh dan
oentoek anak anak
5.45 . Lagoe Krontjong
6.15 . Lagoe Ketjapi Soenda
6.30 . Lagoe Toerki
6.45 . Lagoe Melajoe tanah Se-
brang
7.-malam peladjaran tari Djawa
7.45 . Berita soerat kabar dan
kabar dagang
8 - . Membalas soerat dari pen-
dengar
8.15 . Gamelan Djawa
11.30 . Toetoeop

PMN (29 M)

11.-malam krontjong tiada dinja-
njikan
11.20 . Young Arabian
11.40 . Lagoe Melajoe sebrang
12.- . Toetoeop.

-o-

VORL

Goltl. 107,58 Meter

Rebo 1 Juni

5.- sore Lagoe Djawa Langendri-
an
6.30 . Berhenti.
7.-malam Berita s.k. Indonesia
7.25 . Lagoe Hawaiian
7.45 . Berita s.k. Soenda
12.- . Toetoeop

-o-

Kemis 2 Juni
5.- sore Kinderuurtje
6.- . Lagoe Soenda
6.30 . Berhenti
7.-malam Berita s.k. Soenda
7.25 . Lagoe Gamboes
7.45 . Mengadji Qoer'an
8.15 . Lagoe Toerki

8.30 . Tembang Soenda boe-
hoen
9.15 . Lagoe Djawa
10.- . Toetoeop.

-o-

Djoemahat 3 Juni

12.- siang Choetbah dan sembah
jang Djoem'at
1.15 . Toetoeop
5.- sore Lagoe Soenda
5.45 . Lagoe Djawa
6.30 . Berhenti
7.-malam Berita s.k. Indonesia
7.25 . Lagoe Anekawarna
7.40 . Pemandangan loear negri
8.- . Peladjaran Wirang
11. . Toetoeop.

VORO BATAVIA.

Golflegte 105,26 M.

Rebo 1 Juni 1938

5.- sore Lagoe Arab
5.30 . Pambatjaan Agama Islam
6.- . Lagoe Tiong Hwa
6.30 . Pambatjaan soerat kabar
7.-malam Lagoe Soenda
7.30 . Lagoe Krontjong dan
stamboel
8 - . Klenengan
11.- . Toetoeop

-o-

Kemis 2 Juni '38

7.- pagi Lagoe Djawa
7.30 . Lagoe Krontjong
8 - . Lagoe Tiong Hwa
8.30 . berhenti
12 - . Lagoe Arab
12.30 siang Lagoe Melajoe
1 - . Lagoe Soenda
1 - . Lagoe Hawaiian
2 - . Toetoeop

5.- sore Lagoe Djawa
7.30 . Lagoe krontjong dan
stamboel

8.- . Lagoe Soenda
6.30 . Pambatjaan soerat kabar
7.-malam Opera Melajoe
7.45 . Lagoe tida memakai nja-
njian
8.- . Pambatjaan Qoer'an
9.- . Njanjian dari Om Kol-
soun
11. . Toetoeop

-o-

Djoemahat 3 Juni '38

7.- pagi Lagoe Arab
7.30 . Lagoe Tiong Hwa
8.- . Lagoe Ambon
8.30 . Berhenti
12.- siang Lagoe Soenda
12.30 . Lagoe Hawaiian
1.- . Lagoe Melajoe sebrang
1.30 pagi Krontjong dan stamboel
2.- . berhenti

Soedah kelar ditjita BOEKOE

Sa'ir

Kota Bandoeng

Soeatoe boekoe sjair jang me-
noetoeerkan geschiedenis pendek
dari kota Bandoeng, dan teriring
dengan taman-taman jang indah-
indah tempat melantjong.

Soeatoe boekoe batjaan jang
menarik hati oentoek kaem pe-
lantjongan dan pemoeda-pemoeda.

Dari itoe pesanalh dari sekarang
sebab persediaan tjoema sedikit
1 boekoe harga tjoema f 0.25
Ongkos f 0.05

-o-

f 0.30
Pesan banjak boeat djoel lagi
korting menjenangkan.
Rembours tida dikirim
Pesenan adreskan pada:

Drukkerij Economy

Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng,

Officieel Verslag B. v. I. G. M.

Begroetingsja goena satoe fa-
hoen dengan ongkos kira kira
f 100,000-

Oewang pemberian pertoeoengan
itoe diatoer perantaraan AVB dan
Post, kita atoer begitoe roepa soe-
paja menggampangkan dan tida
bikin soeah pada siapa pon.

Ini ada voorstel pendahoeloan,
tetapi jg paling baik dan penting
sekali voorstel congress No 1, saja
serahkan pada afdeelingen soepaja
diperhatikan jg betoel betoel, toe
an toean bestuur sekalinnja beri-
kan keterangan jg tjoekoep pada
sidang dimana toean toean ampe-
nja afdeeling, saja harep pada toe-
an toean djika ada sedikit peroba-
han dari hal kasih oewang toendja
ngan dan lain lainnja boleh ma-
djoekan itoe keberatan.

Keabajakan orang bilang, kalau
kita kasih itoe oewang toendjangan
kita poenja oewang nanti lekas ha-
bis, itoe ada keliroe sebab dia tida
tahoebagaimana djalannja.

Oewang jg kita akan kasihkan
goena pertoeoengan itoe tida seka-
li kali diambil dari oewang contri-
butie atau akan minta tambahan
dari leden, ini oewang dari Dona-
tie dan pendapatan lain lainnja.

Ini voorstel saja minta, seboleh
bolehnja djangan loepakan boeat
toeloeng djanda djanda.

Nanti pada tg 14 Januari 1939
kita poenja Bond soedah berdiri
5 taheen selakoe peringatan, hal
itoe saja maos moelai boeat kasih
pertoeloengan pada djanda djanda.

Saja kasih tahoe lagi, Pemeran-
tah bekerdja amat lama, boekan
seperti orang main dadoe, kalau
boeka toetoeop (batok) jg dapet
(menang) toeroes dia tarik oewang
dari itoe kita moesti toeloeng doe-
loe.

Apakah kita moesti toeloeng pa-
da djanda djanda oleh perdjalanan
Lotterij? (djoedi?), sebab ini ha-
roes ditoeoeng dengan perdjalanan
jg soetji.

Kita moesti maloe kalau ada
djanda djanda mendapat oewang
dari pesta pesta atau dari djoedi,
sebab mereka poenja laki doelo
ada seorang jg berdjasa pada Pe-
merintah.

Kita ada minta menghadep ke
pada Padoeka Toean Besar G G,
tetapi itoe tida djadi, pertama sa-
ja dapet Telegram dari Bogor jg
itoe Audentie tida perloe, ketera-
ngannja akan disoesol oleh soerat,
dimana itoe soerat jg saja terima
boenjinja: Voorzitter HB dari B
v I G M, tida perloe boeat mengha-
dep pada Padoeka Toean Besar G
G, karena hal hal itoe soedah ada
didalem oeroesannja Regeerings-
Adviseurs.

Kalau kita pikir hal ini, maka
Pemerintah akan loeaskan kita poe-
nja permintaan.

Voorstel congress No 1 dibatja
dan diberi keterangan dengan loeas
dan gampang djmengerti oleh pen-
dengar semoeanja.

Jang ada keberatan dari hal
voorstel congress No 1 ini, boleh
madjoekan. (Akan disamboeng)

HARGA PASSAR Bandoeng.

Harga pasar di Gemeentelijk Pa-
sarbedrijf Bandoeng, dalam ming-
goes ini adalah:

Beras kepala per liter	f 0,10
1e kw.	0,08
2e	0,065
Telor sjam	0,025
bebek	0,02
Kelapa per bidji f 0.01 1/2	0,03
Minjak kelapa per 1 1/2 liter	0,25
Ikan ssin 1/2 kg. f 0.125	0,55
laot	f 0,15
0,20	
Daging sapi [boeat soep]	
per 1/2 K.G.	0,20
Daging sapi giling 1/2 K.G.	0,25
Daging babi per 1/2 K.G.	0,50
kerbo	0,25
kambing	0,35
Ajam per ekor f 0,25 tm	0,55
Bebek	0,35
Kentang per seratoes f 0,125	
tm	0,60
per pikol [± 60 kg]	5,-
GoelaDjawa per pak f 0,02	
tm	0,07
Pisang radja f 0,05 tm	0,20
sabbon f 0,05 sampai	0,20
Djeroek per bidji f 0,02	0,03
Nanas	f 0,03
0,05	

-o-